
5 Pièces

140 m²

Réf. 2363

1 595 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Bienvenue  dans  votre  oasis  de  tranquillité  à  Valescure!  Cette  villa

d'architecture  contemporaine,  située  dans  l'un  des  quartiers  les  plus

prisés, offre un cadre de vie idyllique à moins de 3 km du centre-ville et

des plages de Saint Raphaël. Nichée sur un terrain arboré de 1700m²

sans vis-à-vis, cette propriété offre une fusion parfaite entre le charme

d'une  construction  avant-gardiste  des  années  40  et  les  dernières

innovations technologiques. Entièrement rénovée et de plain-pied, cette

villa propose 4 chambres dont 2 en suite avec salle d'eau privative, une

cuisine américaine neuve baignée ...

Welcome to  your  oasis  of  tranquility  in  Valescure!  This  contemporary  architectural

villa,  located in  one of  the  most  popular  areas,  offers  an  idyllic  living  environment

less than 3 km from the city center and the beaches of Saint Raphaël. Nestled on a

wooded  plot  of  1700sqm  not  overlooked,  this  property  offers  a  perfect  fusion

between the charm of an avant-garde construction from the 1940s and the latest

technological innovations. Completely renovated and on one level, this villa offers 4

bedrooms, 2 of which are en suite with private bathroom, a new open-plan kitchen

bathed in light and a ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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